



Die kleinen und großen Läufer am Mittwochnachmittag beim Start zur Rundenhatz auf dem Prohner Sportplatz, sogar der Regen hatte sich verdünnert.

Foto:
I. Engelbrecht

96 Duos beim Prohner Paarlauf

Freizeitsport. 96 Läuferduos traten am Mittwochnachmittag zum 9. Prohner Paarlauf auf dem Sportplatz an. Vor allem viele Kinder entdecken den Laufsport für sich, stellte der zurzeit amtierende Schulleiter und Sportlehrer Kay Ahlmeyer fest. Er bildete übrigens ein Laufpaar mit Amtsvorsteher Ingolf Dinse. Beide laufen seit vielen Jahren mit. Auch die Töchter Ida und Maria schlossen sich wieder mit an. Fußballlegende Bernd Wunderlich lief mit Tochter

Silke Holtz erstmals beim Paarlauf mit.

Es galt, den Platz in 15, 30 oder 60 Minuten zu umrunden. 3580 Meter in 15 Minuten schafften Levi Ohm und Maurice Gellert das Rund, vor Andre Riske und Tobias Kutscher mit 3400 Metern, Eric Dobsflaff und Armin Marzluf mit 3320 Metern. Marque und Holm Großmann packten 7100 Meter in 30 Minuten. Henrike Lüder und Hanna Jungnickel schafften 6970, Matthis Priestaff mit

William Will legten 6800 Meter ab. Hannas Zwillingsschwester Helen, die lieber Ballspiele mag, spornte das Läuferpaar tüchtig an. Das beste 60-Minuten-Läuferpaar waren Toni und Ulf Röver mit 17 230 Metern, Arnd Lander und seine Kinder liefen 16 660 Meter, Saskia Weißmann und Fanny Horn schafften 16 520 Meter. Eine Medaille und eine Urkunde bekam jeder, für gesunde Snacks sorgten Schul- und Jugendsozialarbeiterinnen. I. E.

Quelle: Ostsee-Zeitung Ausgabe Stralsund vom 17.09.2010